

# Quatre millions d'euros pour le développement de l'hôpital

Vendredi, le directeur du centre hospitalier, Éric Lagardère, a rappelé combien l'année 2015 avait été difficile sur le plan professionnel et douloureuse sur le plan affectif.

**DENAIN.** Le directeur a détaillé le projet médical mis en place avec le docteur Michel Degroisse, étalé entre 2015 et 2020 : conforter le plateau technique médecine-chirurgie obstétrique de premier recours ; faire reconnaître un engagement fort dans la permanence des soins ; décliner à Denain les priorités régionales de santé, lutter contre les addictions, prise en charge de l'obésité, périnatalité, cancérologie ; mettre l'accent sur les coopérations, notamment avec le centre hospitalier de Valenciennes...

Les projets futurs sont évalués à un coût d'environ quatre millions d'euros. Ils seront tous réalisés grâce à l'autofinancement, sans aucun recours à l'emprunt, sans aide de l'agence régionale de santé. L'installation de l'unité de surveillance continue, elle va permettre de prendre en charge les maladies aiguës ; adapter les locaux de maternité ; déménager l'anesthésie chirurgie ambulatoire (elle va passer de treize à



Le directeur du centre hospitalier, Éric Lagardère, et la députée-maire de Denain, Anne-Lise Dufour, lors de la cérémonie des vœux.

vingt places) ; création d'un secteur hôpital de jour et d'endoscopie dans des conditions de prise en charge modernisée ; améliorer le flux aux urgences et l'accueil ; moderniser le plateau d'imagerie, avec le renouvellement d'une IRM de près d'un million d'euros ; augmenter le nombre de places aux consultations centralisées ; accompagner les équipes du bloc opératoire et renforcer les opérateurs chirurgicaux ; relocaliser le centre médico-psychologique, donner des perspectives de prise en charge adaptées à la pathologie des patients.

Le directeur a conclu en indiquant que l'hôpital est un élément de cohésion sociale et d'égalité républicaine et en saluant l'arrivée d'Agnès Fabianek comme présidente du comité médical d'établissement. Anne-Lise Dufour, députée-maire et présidente du conseil de surveillance du centre hospitalier, s'est déclarée heureuse de l'ambition déclarée du directeur pour son établissement : « *L'an dernier,*

*nous nous posions beaucoup de questions, le personnel était inquiet. Aujourd'hui, je tiens à remercier le travail du directeur, l'ensemble des administrateurs, le personnel et le grand sens des responsabilités des organisations syndicales. Vous pouvez être fiers de votre hôpital, qui a la réputation de placer l'humain avant*

**“ L'hôpital est un élément de cohésion sociale et d'égalité républicaine.”**

ÉRIC LAGARDÈRE, DIRECTEUR

*tout autre chose. »*

La cérémonie s'est poursuivie avec l'inauguration de la salle polyvalente, désormais nommée salle Docteur Jean-Pierre Grignet, médecin pneumologue, chef de service de 1975 à 2013, décédé en 2015. Une inauguration faite en présence de sa veuve, Marie-Hélène, et de son fils Nicolas. ■

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)